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Il sindaco sui lavori al Sacro Tugurio e a Castelnuovo 

Rivotorto, pronti 200mila euro
 
ASSISI la.g.} -Dubbi in merito ai video camere nell'area del santua mo stralcio della riqualificazione 
semafori di fronte al Sacro Thgurio rio, sono inclusi nel piano della di centro storico earea del Santua
di Rivotorto e degrado presso il sicurezza stradale approvato dal rio, per ampliare il sagrato eallon
centro e il campo da tennis di Ca ministero delle Infrastrutture e dei tanare la strada". Per quanto ri
stelnuovo? Il sindaco Claudio Ric Trasporti - spiega il sindaco . e lo guarda invece i disagi segnalati da 
ci rassicura i cittadini e ripete qua stesso piano prevede l'istallazione Castenuovo, il primo cittadino di
li siano i progetti dell'amministra· di sistemi multimediali per incenti chiara: "Con l'approvazione della 
zione comunale per la riqualifica vare la riduzione della velocità lun variante generale al piano regolato
zione dei due siti. "I semafori istal· go via Sacro Thgurio. Altri re, a Castelnuovo sono finalmente 
lati a Rivotorto, insieme alle nuove 200.000 euro finanzieranno il pri- in atto numerosi piani di sviluppo 

AsSISI - BASTIA UMBRA. 

abitativo, che prevedono zone ver in programma ci sono la trasforma
di, parcheggi e una piccola zona zione dell'ex scuola in centro diur
artigianale di dodici lotti. Inoltre no per disabili, la messa apunto di 

Sacro Tugurio Presto 
la riqualificazione 
dell'area, l'ampliamento 
del sagrato e l'allontana
mento della strada 

spazi per attività sociali~ 
la realizzazione di una strada c 
eviterà il passaggio dei mezzi 
santi nel centro del paese. Ma 
prattutto 125.000 euro saranno i 
piegati per recuperare centro sii 
co, piazza e bonificare l'ex C3IIl 

da tennis; a questo si aggiunger. 
rifacimento, richiesto all'Ato. di 
acquedotto in piazza S. PasquaJ. 

Si temono licenziamenti e tagli con il cambio di gestione 

I dipendenti occupano l'hotel
 
Salt/a laprotesta dei lavoratori del ''Subasio''
 
ASSISI - I dipendenti hanno oc· 
cupato ieri l'edificio dell'hotel 
Subasio per protestare contro la 
loro situazione nel momento 
del passaggio di gestione. Il ri
schio paventato è che si possano 
effettuare dei licenziamenti o 
che i lavoratori non vengano re
tribuiti per un periodo di alcuni 
mesi. La protesta è scattata in 
seguito al passaggio di consegne 
tra il precedente gestore, Sergio 
Elisei, e i proprietari, cioè l'Irb 
- Istituti di beneficenza riuniti, 
che hanno individuato tramite 
bando pubblico la nuova gestio
ne. Il passaggio è avvenuto il 31 
dicembre scorso, alla scadenza 
del contratto; a quanto pare, la 
proprietà si è impegnata a con
segnare l'azienda ai vincitori 
della gara nel momento in cui la 
ristrutturazione dell'immobile 
sarà conclusa. Il termine dei la
vori non è però certa, anche se 
dovrebbe essere prevista tra al
meno due o tre mesi. Mesi in 
cui sembra che i lavoratori ri
marranno "sospesi", senza per· 
cepire la busta paga. I rappre
sentanti sindacali del personale 
hanno però ricordato che lin ba
se all'art. 2112 della legislazione 
competente) essi dovrebbero co
munque essere pagati dalla pro-

Protesta I lavoratori hanno appeso striscioni per richiamare l'attenzione pubblica 

LYnddente ba roinvolto UtuJ zajira e utuJ Pmu/Q 

Scontro fra due auto
 
nel cent:rodi Ospedtt1icehio ."
 

BASTIA UMBRA - Nella giornata di mercoledì si è verificato un 
incidente all'ingresso del centro storico di Ospedalicchio che ha 
coinvolto due auto: una Opel Zafua, guidata da un giovane, e una 
Fiat Panda, guidata da una donna. Aquanto pare la Panda, prove
niente da piazza Buozzi si stava immettendo sulla statale 147 "Assi
sana", quando, dalla direzione opposta e con l'intento di svoltare 
verso la strada che conduce all'aeroporto, stava arrivando il giova
ne con la Zafira. L'impatto, tra il frontale della Piat Panda e la 
fiancata sinistra della Opel è stato piuttosto violento. Sul posto, per 
i rilievi del caso, sono intervenuti i vigili urbani di Bastia Umbra. 

prietà. Un atto che però, stando 
a quanto riferito ai rappresen
tanti, sembra che la proprietà si 
sia dichiarata non in grado di 
~18Dt.)'C:_sièpìUfiJa

to lo spettro del licenziamento 
di massa. 
I dipendenti hanno deciso per
ciò di occupare l'hotel; subito 
sono iniziate le concertazioni 
dei rappresentanti con l'azien
da proprietaria, alla presenza 
del sindaco Claudio Ricci, per 
trovare un compromesso soddi
sfacente che possa tutelare i di
ritti dei lavoratori. 

Valentina Antonelli 

Già dal prossimo consiglio ci sarà il sostituto Elist 

TI Comune non spegne le luci TI consigliere Rosatelli si dimettl
 
che il gruppo della minoranza ha chiesto di inseri 

La Mongolfiera delusa, poca solidarietà per le morti bianche
 

ASSISI Iv. a. J-Amareggiati per la mancata adesione ciasse con un messaggio di cambiamento da Assisi  ASSISI Ia.g. J-Il consigliere comunale Marco Rosa
del Comune all'iniziativa per ricordare le morti sul scrive La Mongolfiera - un appello senza risposta. telli non sarà presente al prossimo consiglio comu· 

nale; dal palazzo del municipio è giunta la notizialavoro. L'associazione La Mongolfiera si dice dispia- Abbiamo sperato fino all'ultimo che nel sito del 
ciuta per il mancato raccoglimento dell'appello che, Comune apparisse un messaggio di pace, di solida· ufficiale per cui il rappresentate di Alleanza Nazio
il 31 dicembre, avevano ospitato sul loro blog, un rietà, di fratellanza, di misericordia in memoria del nale avrebbe deciso di dimettersi dal suo incarico 

pubblico "per motivi personali". Al posto di Rosainvito all'amministrazione a partecipare all'iniziati· le vittime sul lavoro. Abbiamo atteso e sperato che a 
telli, al banco della maggioranza della sala consiliava proposta dall'associazione articolo 21, s~gnendo mezzanotte qualche luce si spegnesse. Niente. Ci 

le luci che illuminano monumenti simbolicilOdélle"N~é'onsola che nella città di Francesco, che agli ultimi e re assisàn'à siederà Sandro Elisei, che secondo le 
richieste dei consiglieri di opposizione, dovrebbecittà per ricordare i tanti morti sul lavoro. In tanti ai sofferenti ha dedicato la vita, almeno i frati del 
partecipare subito alla discussione del bilanciosono intervenuti con commenti sul blog per aderire Sacro Convento abbiano deciso di aderire all 'iniziati

all'iniziativa. "Speravamo che il nuovo anno comin- va". 2008. Due sono infatti i punti all'ordine del giorno 

Il nuovo direttivo è già al lavoro. Tanti i progetti per il 2008 

La Pro loco di Capodacqua si rinnova
 
ASSISI Iv. a.} - Un nuovo consi
glio direttivo etanti progetti in pro
gramma per il 2008; comincia co
sì l'anno della Pro loco di Capo
dacqua intitolata a Francesco Dat
tini. Il nuovo direttivo è formato 
dalpresidente Alberto Fagotti, co
ordinatore del settore gastronomi
co, dai vicepresidenti Andrea Pe
trelli, coordinatore del settore co
municazioni, Carlo Settimi, setto
re eventi, Giovanni Luna, settore 
tecnico, Giuseppe Cardinali, setto
re economico, dalla segretaria Da
niela Aisa e dai consiglieri Giulia
no Tili. Loris l'aldrsarrini, Clau
dio Fagotti. Cado hcI:i, am.do 
Fapti. GifnMca .... -...... 

Capodacqua A breve la prima iniziativa della Pro loco 

sto Mazzoli, Liliana Famiani, Tho
mas Tili, Sabrina Foravanti, Wladi
miro Manmi, Piero FlIDiaDi,cI,au. 
la MamIi, Alessio YJa.oed An

tonio Tili. Revisori dei conti sono 
Carmelita Scaloni,. Maria Letizia 
Be1Bini e Amonio Tili. Probiviri 
SODO iIMct*iMIIÙDl!tj i me-

rendo P. Carmine, Alberto Cec
chetti eSabina Sallusti. Il direttivo 
ha stilato una bozza di quelli che 
saranno gli eventi relativi al 2008, 
che ruoteranno attorno alla famo
sa festa della Ciliegia, in giugno, 
alla festa della Trebbiatura di lu
glio, con la rievocazione dell'anti
co rito di trebbiatura del grano tra
mite scene di vita contadina, ai 
giochi tra i rioni a settembre e alla 
consegna del premio Dattini in ot
tobre. Già da questo mese sarà pe
rò possibile partecipare alla prima 
iniziativa "Una serata un po'... len
ta", con un conviviale a base di 
poIeuta servita su spiaDaIoia, .ro
melÌ__ aD 1aDpo. 

Appuntamenti per l'ultimo giorno di fes 

Befane acrobatiche
 
portano calze e do1c
 

a grandi e piccini
 
ASSISI -Sarà una befana temera disponibilissimi anche per la Il 
ria quanto nonna Abelarda quel lizzazione di questo evento c 
la che porterà la calze ai bambini hanno prestato impegno egene 
del Comune di Assisi. sità". 
Complici i vigili del fuoco e l'as Un altro tradizionale appun 
sociazione culturale Satumalia, mento amato da grandi e picci 
la vecchietta più amata d'Italia si è quello proposto, anche quc 
presenterà nel capoluogo sabato anno, dalla Pro loco di RiYOlor 
5 gennaio, calandosi cioè la discesa de 
niente poco di meno Befana in parapc 
che dalla torre del dio. 
Capitano del Popolo L'appuntainento 
per atterrare in segui per domenica 6BI 
to sulla piazza del naio a partire da 
Comune. 15; la simpatica" 
I bambini del circon chietta partirà c 
dario si preparino monte Subasio I 
quindi a godere del poi raggiungere 
lo spettacolo e a ra pianura della &. 
dunarsi per ricevere La befana
 
le calze ricolme di
 
dolciumi.
 
Anc8e1DlllJllllt,p8pl'&1lODBi p0

tranno ristorarsi, grazie alla distri

buzione gratuita di bevande cal

de e all'intrattenimento culturale
 
a base di canti natalizi e anima

zioni.
 
L'associazione culturale Saturna

lia dimostra ancora una volta di
 
essere sempre molto attenta nei
 
confronti dei desideri dei bambi

ni esi dichiara lieta dipoter colla

borare con il corpo dei vigili del
 
fuoco "tanto amati dalla gente,
 

ne, dove sarà acaJ 
dal pubblico in 

sta. 
" L~~~mentegm 

lo ai bam ini viStI).. ali 

ogni anno, si concludeli aIIl 
consegna di calze COlI leaxIn 
varie e doni ai più pia:oIi 
Un'occasione per stare ~ 

finire in bellezza le fest~ mIIiI 
zie, prima del rientro alla \'Ìti 
tutti i giorni, offerta dalla Pro 
co della frazione di RiwIa 
d'Assisi in collaborazione COlI 

scuola di volo Free Fly Amut 
sio. 

fra i temi del prossimo consiglio comunale: le !in 
di indirizzo per la predisposizione del bilancio 20 
e il programma di individuazione per le pensili 
per l'attesa delle fermate degli autobus nel comUl 
di Assisi. "La presente richiesta è fatta ai seI 
dell'art.3 del vigente regolamento per le aduDaD 
del consiglio comunale -ha specificato l'opposizi 
ne - ed è da valere anche quale mozione da porta 
all'approvazione della prima seduta consiliare u 
le". 


